



進路だより

”高さを仰ぎ 最善を尽くす”

令和3年 12月8日発行

第 9 号

前橋工業高校 進路指導部

1 1、2年生対象の公務員模試の開始について(実施日:R3.11.9)

毎年、校内で実施している公務員模試が今年度もスタートしました。3年生が抜けて1年生が新たに加わりました。放課後、16時～18時過ぎまで合格に向けて取り組んでいます。「高卒程度」の場合、試験範囲は高校までの学習内容ですが、公務員試験独特の「一般知能」が試験の半分程度を占めます。「教養試験」、「専門試験」、「作文試験」、「面接試験」など、さまざまな試験があります。



【現在の受験者数は23名で取り組んでいます】

2 3年生進路決定後のアフターフォローガイダンスについて(実施日:R3.12.7)

就職希望者は、社会人になる心構えを学び、社会に順応できるようにアドバイスをしていただき、進学希望者は、円滑に進学先で学べるようにアドバイスをしていただきました。下記がその時の様子です。先のことも見据えながら、残りの学校生活を送ってください。



【就職進路講演会】



【大学進路講演会】



【専門学校等進路講演会】



象に進路講話を開いた。生徒たち

前橋 進路の選択肢 3講師が解説 前高
進学や就職に役立ててもら
らおと、前橋工業高(中
西信之校長)は7日、前橋
市の同校で3年生約270人を対
象に進路講話を開いた。生徒たち
は「大学・短大進学」「専門学校」
「就職」の3コースに分かれ、講
師が語る次のステージに耳を傾け
た。写真。

日本工業大、太田自動車大、ライオンアカデミーの担当者を講師に迎え、それぞれの立場から「大学では自由が増える分、主体性や積極性が重要」「現場のプロに学べるのが専門学校」「雑用の意味を理解して、自分から取り組もう」などと呼び掛けた。
参加した小曾根大一さん(18)は「大学で建築について学びを深めたい」、大塚智理さん(18)は「上司や同僚とのコミュニケーションの取り方を学べた」とそれぞれ話していた。

(湯沢宏志)

上毛新聞より抜粋R3.12.8

3年生の進路予定先

☆ 四年制大学に進学する予定者数	76名
☆ 専門学校等に進学する予定者数	73名
☆ 就職予定者数(公務員等を含む)	125名